



Congreso de los Diputados

La Mesa de la Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso de los Diputados, ante la noticia publicada hoy en el diario "El Periódico", titulada "Duran pide fondos al Congreso para viajar a 4 continentes", manifiesta lo siguiente:

Primero.- El contenido que refleja el titular de la noticia no se ajusta a la verdad de los hechos. No es Duran, como portavoz de Convergencia i Unió, ni como líder demócratacristiano (condiciones éstas que la noticia mezcla en su texto creando confusión), sino como presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores, y tras acuerdo de los miembros de la Mesa y de todos los miembros de la Junta de Portavoces, quien trasladó a la Presidencia del Congreso, una propuesta de desplazamientos para que entre ellos se decidieran las 2 o 3 visitas que al cabo del año efectúa la Comisión de Asuntos Exteriores.

Segundo.- No es cierto, por tanto, que esta Comisión esté efectuando una demanda de fondos para viajar a 4 continentes cuando, tal como por otra parte es conocido, no se realizan más que 2 viajes por año. De hecho, en 3 años de legislatura, la Comisión de Asuntos Exteriores ha viajado a Teheran, Washington, India y Turquía.

Tercero.- Es habitual en cualquier país democrático que su Comité o Comisión de Asuntos Exteriores viaje o mantenga contactos con autoridades parlamentarias o gubernativas de otros países. Forma parte de la propia naturaleza de la Comisión. En este contexto, la Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso de los Diputados del Estado español es la que menos practica dicha diplomacia de entre los 10 primeros países del mundo, que es donde hay que ubicar a España.

Cuarto.- La Comisión de Asuntos Exteriores recibe cada año muchas delegaciones de otros países que visitan España con la finalidad propia que se desprende de la ya aludida naturaleza de este tipo de Comisión, y recibe muchísimas invitaciones para corresponderles con nuestra visita que no podemos atender.

Quinto.- Finalmente, lamenta que una correspondencia interna y privada entre el presidente del Congreso de los Diputados y el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores se haya hecho pública en un medio de comunicación, con expresiones que distorsionan claramente la realidad, personalizando además en el presidente de la Comisión, Sr. Josep A. Duran Lleida, cuando éste actúa en nombre y representación de todos y cada uno de los miembros de la Mesa, y de todos y cada uno de sus portavoces, independientemente del grupo parlamentario al que pertenezcan.